

Ereignisreicher Ausflugstag der Insider

Schiffahrt, Falkenschau, Brauereiführung und Hundertwasserturm

Plattling. Bei herrlichem Wetter führte der Vereinsausflug am Samstag 40 Mitglieder des FC Bayern München Fanclubs „Insider FCB Plattling e. V.“ nach Kelheim.

Von dort aus ging es per Schiff durch den Donaudurchbruch. Nach einem kurzem Aufenthalt im Biergarten des Klosters Weltenburg wurde die „rote“ Gruppe mit dem Bus nach Riedenburg chauffiert, wo die weiteren Ausflugsziele wartete, unter anderen die Falkenschau im Falkenhof auf Schloss Rosenberg. Nach dieser interessanten Vorführung ging es weiter nach Abensberg zur Brauerei zum Kuchlbauer und zum dort errichteten Kuchlbauer Turm, auch bekannt als Hundertwasserturm.

An der Brauereiführung mit den Abteilungen „Bier“, „Kunst“ und „Kuchlbauer-



Ob Klein oder Groß: Jeder hatte seine Freude am Vereinsausflug des Plattlinger FC Bayern-Fanclubs nach Kelheim und Abensberg. – Foto: Insider

turm“ nahmen zwölf Mitglieder teil, die auch nach der Führung noch den Kuchlbauerturm erklommen und

sich die anschließende Bierverkostung redlich verdient hatten.

Den Ausflug ließ die Grup-

pe im Biergarten der Kuchlbauer-Brauerei ausklingen. Die Stimmung war von Anfang an hervorragend. – pz